



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. November 2019

Beruf & Bildung, Homepage, Kultur

### **Lehrfilme ohne Limit: Kulturdezernent übergab neues Streaming-Angebot**

Seit der Eröffnung der Mauritius-Mediathek 2014 sind die zentrale Stadtbibliothek und das Medienzentrum Wiesbaden e.V. unter einem gemeinsamen Dach untergebracht. Kulturdezernent Axel Imholz zeigte sich bei seiner Ansprache im Rahmen der Übergabe der Streaming-Plattform "Edupool" über die intensive Kooperation zufrieden. „Eine gute Lösung, denn die beiden Einrichtungen ergänzen sich sinnvoll“, sagten auch die Leiter der beiden Einrichtungen, Wolfgang Runschke und Michael Elster.

"Edupool" ist ein Angebot für alle Bildungshungrigen. Es bietet über 1.000 Lehrfilme des FWU (Institut für Film und Bild in Wissenschaft und Unterricht), die aktuellen Sehgewohnheiten entsprechen. Sie decken ein breites Themenspektrum ab und stellen eine verlässliche Alternative zu ungeprüften Youtube-Videos dar. Neu und einzigartig sei, dass die Lehrfilme jetzt auch außerhalb des Unterrichts angesehen werden können. „Damit haben es die rund 30.000 Wiesbadener Schülerinnen und Schüler, aber auch alle anderen Wissbegierigen, selbst in der Hand, welche Themen sie wann erarbeiten wollen“, betonte Runschke. Für Deutschlernende bietet "Edupool" außerdem die Möglichkeit, gutes und verständliches Deutsch mit Untertiteln zu hören. Elster wies darauf hin, dass für Unterrichtszwecke beim Medienzentrum Downloadlinks und weitere Software erhältlich seien.

Nach den Ansprachen hatten die Besucher gleich die Möglichkeit, das Angebot auszuprobieren. "Edupool" steht ab sofort zu den Öffnungszeiten an allen Internet-

Rechnern der Mauritius-Mediathek zur Verfügung.

+++